

厳しい中、がんばっています。 ～今年度の進路状況～

平成 24 年 1 月 18 日現在

今回は進路状況についてお知らせします。今年度の3年生 53 名は、進学希望者が 19 名、就職希望者は 34 名でした。進学・就職とも決定率は例年に劣らず、高水準を保っています。

●進学【決定率 94.7%】

性別	大学	短大	専門学校	合計
男子	5	0	4	9
女子	0	1	8	9
合計	5	1	12	18

●就職【決定率 97.1%】

性別	公務員	就職			合計
		県内	県外	縁故	
男子	2	2	5	3	12
女子	0	16	4	1	21
合計	2	18	9	4	33

主な就職先

県内：さつき苑、JAきもつき
 (株)日本モレックス、(株)財宝
 鹿児島興業信用組合
 県外：(株)トヨタ自動車、(株)日野自動車
 (株)イトーヨーカ堂、(株)山崎製パン
 公務員：南大隅町役場、自衛隊

●進学

今年度は昨年度に比べ、進学希望者の数が減少しました。要因の1つは今年度の3年生から普通科が無くなったことです。情報処理科の進学率は昨年度までとほとんど変化していません。

今年度の進学先を見ると大学・短大に比べて専門学校割合が多いということが挙げられます。これは昨年3月に発生した東北の震災の影響で就職難が懸念される中、資格取得により就職を有利にするためだと思われます。

●就職

昨年3月の震災の影響から就職難が予想されましたが、本校は昨年と同じく高い内定率を維持できました。その要因としては、まず何より生徒自身の努力とそれを支えた本校全職員の協力の賜であったといえます。特に、4年前から実施している県外企業訪問により、企業と本校の信頼関係が構築されつつあり、本校生に対する企業の評価の高さが内定に繋がっていると思われます。

進路実現のためには、基礎学力の向上と定着が今後も課題になります。そこで、早い時期からの対策や、毎日勉強する習慣や実践が必要です。本校では昨年度から、学校全体で放課後、国・数・英3教科の演習(マナトレ)に取り組んでいます。

修学旅行

12月8日(火)から11日(金)にかけて3泊4日の日程で2年生が関東方面の修学旅行へ行ってきました。鎌倉の大仏や鶴岡八幡宮を訪れ、日本の古い文化に触れたり、中央大学と国会議事堂の見学、マナー&コミュニケーション講座を通じて、進路や礼儀作法について学習しました。大都会の高層ビル群を見たり、ディズニールランドで楽しんだり、今回の旅行は興奮の連続でした。

この経験を今後の学校生活に活かしてほしいと思います。



交通安全教室



12月20日(火)、錦江警察署、ALSOK、本田技研安全運転普及部の皆様の御協力により第2回交通安全教室が開催されました。自転車と単車の2グループに分かれて、それぞれシミュレータを使い安全運転について学習しました。

数名の生徒がシミュレータを操作しながら普段の運転に潜む危険について画面を通して認識し、事故防止の対策を学びました。

南大隅高校

検索

町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧ください。また HP もご覧ください。
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamiosumi/>

南大隅高校だより

2012
2月号

梅の花の咲く二月、今回は進路指導部より進路状況について、昨年十二月に行われた二年生修学旅行・交通安全教室についてお知らせします。